

どうする安保、領土 妥協せぬ 予算審議

自民 谷公一衆院議員 (上)



—財源不足から高速道路無料化や子ども手当など自玉政策への予算配分が中途半端との指摘がある。

—解散・総選挙の時期は。野党の立場から時期を予測するのは難しい。だが菅直人首相が積極的に民党は責任の多くを負わなければいけない。それを率直に認めた上で、どう国民に方策を説明するかが信頼回復につながる。

混迷の国政を語る

《3》

できもしないマニフェストをできるかのように言つたことが問題。マニフェスト通りの政策を実行する財源はとてもな

い。戸別所得補償制度も尖閣諸島、竹島、北方領

一与野党の政争に有権者はうんざりしている。予算は国民生活に直結するので審議拒否は最終手段。基本を曲げることはできないが可能な範囲で話し合って良い方向に進むつもりだ。ただし妥協して取り返しのつかない過ちを犯してはいけない。

—国民党への期待を裏切られたという思いを国民党は持つていいだろう。しかし、自民党への信頼や期待につながるほど甘くはない。財政赤字問題も自民党は責任の多くを負わなければいけない。それ

士問題にどう取り組むのかを問いただしていきた

はゼロに近い。追い込まれるか、やけっぱちで解散を選ぶかどちらかだ。

—解散・総選挙になっ

—2011年度の予算案は新規国債発行額が2

年連続で税率を上回った。

とても評価できない。

国債に大きく依存している。それを改革する意欲や道筋が見えない。喫緊の景気回復にどこまで力を入れているかも非常に弱い。

—新規国債発行額が2年連続で税率を上回った。

農山村守る政策を 地域の道路整備を優先

浜田匡史)

（聞き手は山本圭介、
目指す。（おわり）

国民議院公衆一衆院議員

農林漁業を取り巻く

④

環境は厳しい。新規の従事者や頑張る人を支援する方策が必要だ。農山村を守る意味での地域政策も重要で、産業としての農漁業を支援する面と地域を支える面での支援が求められている。

過疎問題などにどう取り組むか。

働く世帯が生活できる環境づくりが大切。職場の確保や農林漁業の支援

混迷の
国政

を語る

《4》

に力を入れ、企業誘致だけではなく既存企業の雇用維持などの支援を充実させる必要がある。特効薬は見当たらないが、歯止めをかける方策を国などが知恵を出し、頑張りなさいといけない。

但馬地域の交通インフラは脆弱さが指摘されている。

高速道路を無料化する予算があれば、但馬地域の道路整備に回すべきだ。但馬で整備を急ぐ幹